

Il existe, c'est certain, des différences réelles entre les conceptions politiques et les opinions du Canada sur la situation internationale, et celles de la Roumanie, mais comme je l'ai signalé, elles présentent également des similitudes et des préoccupations communes. Dans l'espoir que ma visite en Roumanie renforcera encore les fondements de nos relations, je suis heureux qu'elle m'ait donné l'occasion de rencontrer vos hommes d'État et qu'elle m'ait également procuré le privilège de m'adresser à votre Organisation.

S/C